

平成30年 7月7日



あいの実園だより



梅雨の大雨かと思えば、えびの高原硫黄山周辺の噴火も鎮まることを知らず、空を見上げる回数も多くなりました。最近では、噴煙を見て「雲がおかしいよ」と教えて下さる利用者さんも多くなり、自然の計り知れない力を感じる所です。

しかし一方では、2018ワールドカップも始まりテレビから目が離せない賑わいも。日本選手の活躍に“半端ないって”の期待でありの実園でも応援に盛り上がることができました。

今後の予定

7月7日(土)	面会日
7月26日(木)	7, 8月生まれ誕生会



※ 毎年7月恒例のふれあい納涼祭ですが、今年度は新しい園舎の改築工事のため中止とさせていただきます。
ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

一泊旅行



7月4、5日で志布志方面へ一泊旅行に出掛けました。車イスで日頃の外出の少ない利用者さんを対象で昼間は童心に戻り遊園地で楽しみ、夜は座長大会で盛り上がり、食事も夕食、朝食とも新鮮な魚料理を堪能してきました。

園外での楽しそうな利用者さんの表情に体力を維持することの大切さと今後の職員の努力の必要性を考えさせられる旅行となりました。



平成30年 6月のヒヤリハット報告

誤薬未遂…1件 違う人の薬を口に入れすぐに吐き出す

平成30年 6月の事故報告

特にありませんでした。

平成30年 6月の苦情・相談報告

特にありませんでした。